



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Durante los días 30 de noviembre 1, 2 y 3 de diciembre del 2022, se realizará el cuarto "FAA! Festival Artístico Audiovisual" en El Bolsón.

"FAA! Festival Artístico Audiovisual" nace como resultado de la consolidación de la "Muestra Anual de Trabajos de la Licenciatura en Diseño Artístico Audiovisual de la Universidad Nacional de Río Negro", y desde el año 2019 se transforma en un festival universitario hecho por y para estudiantes.

La identidad del festival se centra en su autogestión, su interdisciplinariedad y su más reciente orientación a una realización multiplataforma. Tiene lugar durante 4 días llenos de actividades, conformando un espacio de resignificación y convergencia de las diferentes producciones artísticas y audiovisuales de los estudiantes.

El FAA! pone en escena el trabajo realizado desde todas las materias que componen la carrera. Propone diversas actividades, tales como proyección de cortometrajes, talleres y profesionales invitados, exposición de dibujos, pintura, arte digital, charlas, videos instalaciones y performance.

El festival es un evento gratuito, buscando que todas las personas y público local en general puedan asistir y participar de las actividades, reivindicando la esencia de la Universidad: que sea público, libre y gratuito. Es un Proyecto de Extensión Universitaria, uno de los tres pilares fundamentales que construyen una universidad (docencia, investigación y extensión).

Como estudiantes autoconvocados buscan, a través del trabajo voluntario, retribuir a la sociedad en su conjunto un poco de lo que la Universidad Nacional de Río Negro les ha brindado en el camino del aprendizaje, capacitación y crecimiento personal y comunal.

El equipo técnico del FAA! está compuesto por estudiantes, ex estudiantes, docentes y no docentes de la Lic. en Diseño Artístico Audiovisual. El festival es un espacio de aprendizaje para todos los integrantes, se promueve el trabajo en equipo y la responsabilidad colectiva de llevar muchas tareas en forma simultánea para cumplir con los cronogramas del festival.

La edición 2019, se llevó a cabo con más de 20 estudiantes y docentes, más de 200 espectadores. En ese



Legislatura de la Provincia de Río Negro

año la licenciatura en Diseño Artístico Audiovisual cumplió 10 años. 6 bandas y artistas locales, largometraje "Cartero", 90 proyectos audiovisuales, muestras físicas, además de talleres y charlas conformaron cuatro intensos días.

La edición del 2020 se desarrolló en el marco de la pandemia COVID 19, los estudiantes trabajaron de marzo a diciembre de manera virtual y a distancia. Se organizaron numerosas actividades, charlas y eventos a través de plataformas online, así como una apertura y un cierre transmitido en vivo en YouTube. La virtualidad permitió que el festival tenga como invitados a profesionales de otras localidades e incluso de otros países para que hablen de sus experiencias.

A partir de los cambios de paradigma que se generaron a nivel mundial sobre las formas de consumos culturales, el FAA! edición 2021 evolucionó y se amoldó a las necesidades de un mundo (post) pandémico, llevando adelante actividades virtuales y presenciales, explotando las potencialidades de cada realidad y logrando abrir puertas de diálogo entre profesionales de otros países cuyas perspectivas son completamente distintas.

Habiendo retomado el ritmo de vida en su totalidad, la edición 2022 contará con un número importante de estudiantes y docentes. Como en las anteriores, estarán presentes las muestras, proyecciones, charlas, talleres y el despliegue de todo el trabajo anual de los estudiantes.

Por último, el FAA! es un proyecto que viaja a distintas localidades para mostrar los proyectos audiovisuales presentados en el evento. El objetivo es compartir con estudiantes de otras sedes y carreras artísticas para proyectar a futuro un trabajo en conjunto, abriendo el panorama de vivencias y experiencias en relación al arte. Durante el corriente año visitaron las sedes de la Universidad Nacional de Río Negro en San Carlos de Bariloche, (cortometrajes + muestra gráfica), General Roca, (cortometrajes + charla) y Viedma (Cortometrajes + charla).

Por ello;

Autoría: Juan Pablo Mueña y Adriana Del Agua.

Acompañantes: Julia Elena Fernández, Claudia Contreras, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo, artístico, cultural, comunitario y social el "FAA! Festival Artístico Audiovisual" a realizarse en la ciudad de El Bolsón los días 30 de noviembre 1, 2 y 3 de diciembre del año 2022, festival universitario realizado por los alumnos de la Licenciatura en Diseño Artístico Audiovisual de la Universidad Nacional de Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.